



Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano

Veículo: Mendoza Opina

Data: 24/07/2014

Título: El Banco de Leche humana del Lagomaggiore cumple tres años

Link: <http://mendozaopina.com/sociedad/107-2/39291-el-banco-de-leche-humana-del-lagomaggiore-cumple-tres-anos>

El Banco de Leche humana del Lagomaggiore cumple tres años

Mañana se realizará la tercera Jornada Provincial de Bancos de Leche Humana, Centros de Lactancia Materna y Centros de Recolección de Leche Humana, y el segundo Curso de Manipulación de Leche Humana.

El Ministerio de Salud, celebrará mañana a las 9 en el Hospital Lagomaggiore, el tercer Aniversario del Banco de Leche Humana de ese nosocomio. Estos bancos forman parte de las estrategias planteadas por la Organización Mundial de la Salud (OMS) para promover, proteger, difundir y enseñar todo lo referente a la práctica de amamantamiento y el uso racional y científico de la leche humana.

La utilización de la leche humana pasteurizada a través de los Bancos de Leche Humana en los recién nacidos de alto riesgo para disminuir la morbilidad y mortalidad infantil, fue refrendada en el año 2001 por la OMS/UNICEF y establecida en la Ley de Creación de Bancos de Leche Humana de Mendoza, en agosto de 2007.

En la misma ley, se considera fundamental la instalación paulatina de Centros de Recolección de Leche Humana (CRLH), en distintos ámbitos sanitarios de la Provincia y en el marco de las Directrices Nacionales sobre Centros de Lactancia Materna, para poder incrementar la leche humana donada y así responder a la demanda de la Provincia.

Participarán de esta celebración autoridades de Salud, la madrina del Banco de Leche Mariana Bosco, Ramón Martín Amorós, presidente Rotary Club Mendoza Los Cerros y personal del Hospital.

En este marco se realizará además, en el aula magna del Lagomaggiore, desde las 10, la tercera Jornada Provincial de Bancos de Leche Humana, Centros de Lactancia Materna y Centros de Recolección de Leche Humana, a cargo de las licenciadas Lucía Álvarez y de Lucía Quintana.

Así también se efectuará desde las 11, el segundo Curso de Manipulación de Leche Humana, destinado al personal que se desempeña en los bancos de leche de la Provincia. El mismo lo dictarán las bromatólogas Adriana Yannelli y Ángela Gassull.

Estas acciones forman parte de la estrategia de desarrollo del nuevo paradigma de la donación de leche humana que se instaló en 2011 en Mendoza, con la inauguración del Banco de Leche Humana en el Hospital Lagomaggiore.

También está previsto en los próximos meses inaugurar nuevos centros de recolección de leche humana en la Provincia. Estos se sumarán a los tres que ya funcionan en el Diego Paroissien, Ramón Carrillo y Teodoro Schestakow.

Estos centros permitirán la recolección de mayor cantidad de leche donada y que el BLH del Lagomaggiore pueda pasteurizarla y distribuirla a todos los bebés de riesgo.

Bancos de Leche Humana

Los bancos de leche tienen como fin ayudar a bebés de diferentes edades y condiciones, debido a que la leche materna es el alimento más completo que pueden recibir.

Los beneficiarios de los mismos son en primer término bebés prematuros o sometidos a intervenciones quirúrgicas, pero también a alérgicos, huérfanos, aquellos cuyas madres no producen leche o no lo hacen en cantidad suficiente, o a los que presentan enfermedades infecciosas crónicas, deficiencias inmunitarias u otras circunstancias especiales.

La cartera sanitaria recuerda que las mamás aptas para ser donantes deben cumplir ciertos requisitos de salud. Las mismas reciben una capacitación para que conozcan en detalle sobre cómo debe realizarse la extracción, que puede ser manual o mecánica y cómo debe utilizarse el material estéril y de qué modo, para que los 50 centímetros cúbicos que aportan puedan ser destinados al banco de leche.

A la leche de las mamás donantes primero se les hace un análisis bacteriológico, luego se freeza, para ser más tarde trasladada al banco de leche ubicado en el hospital Lagomaggiore en un móvil que Rotary puso a disposición para recorrer los centros de lactancia y recolectar la leche.

El material se envía crudo y en el banco de leche se procesa y se devuelve la leche procesada a cada hospital de origen. La leche puede ser almacenada hasta por seis meses.

Fuente: Prensa de la Gobernación